



## Regierungsratsbeschluss vom 31. August 2021

Interpellation Nr. 85 Oliver Bolliger betreffend effektive Armutsbekämpfung durch Einführung der wirtschaftlichen Basishilfe im Kanton Basel-Stadt; schriftliche Beantwortung

---

P215449

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Es findet im Spätsommer ein Treffen zwischen dem Regierungsrat Basel-Stadt und dem Stadtrat von Zürich statt, in dem unter anderem das Pilotprojekt «Wirtschaftliche Basishilfe» der Stadt Zürich ein Thema ist. Der Regierungsrat beobachtet den Verlauf des Vorhabens der Stadt Zürich. Ebenfalls will er sich über die Ergebnisse von zwei Studien zum Nichtbezug von Sozialhilfe (einer schweizweiten und einer für Basel-Stadt) informieren. Danach kann er über das weitere Vorgehen entscheiden. Zurzeit soll in Basel kein analoges Projekt gestartet werden, da der Regierungsrat bereits Massnahmen ergriffen hat und die Ergebnisse aus Zürich abgewartet werden sollen. Unter anderem hat der Regierungsrat insgesamt 400'000 Franken für den Nothilfefonds der Anlaufstelle für Sans-Papiers gesprochen.

